

# *Cuba signe avec les États-Unis un accord pour la vente de charbon végétal*

---



La Havane, 6 jan. (RHC).- Isabel O'Reilly, directrice de l'entreprise CubaExport et Scott Gilbert, président de la firme étasunienne Coabana Trading LLC, ont signé ce jeudi à La Havane un contrat commercial pour la vente de charbon végétal cubain.

En vertu de cet accord commercial, Cuba exportera le 18 janvier vers les États-Unis un premier lot de 40 tonnes de charbon obtenu d'une plante sauvage que nous appelons Marabou. Ce sera la première exportation officielle de Cuba vers les États-Unis en cinq décennies.

Le prix fixé, 420 dollars la tonne, est le plus élevé obtenu par CubaExport après plus d'une décennie de commercialisation de ce produit.

«Je suis fier d'être ici. C'est un accord d'une grande envergure pour les relations entre nos deux pays. Le plus important est qu'il signifie une nouvelle planche pour la construction du pont entre les États-Unis et Cuba» a déclaré Scott Gilbert peu après la signature de l'accord, valable pour cinq ans.

Cuba exporte actuellement quelque 80 mille tonnes de charbon végétal par an vers 7 pays.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/117663-cuba-signe-avec-les-etats-unis-un-accord-pour-la-vente-de-charbon-vegetal>



**Radio Habana Cuba**